
Assemblée Générale ordinaire du Ski-Club Etablons du 3 juin 2022, à l’Ecole de Riddes 

Le Président, M. Olivier Morand, ouvre la 87ème assemblée générale du Ski-Club Etablons à 19H35, 
remercie les personnes présentes et excuse les membres absents. La liste des excusés est à disposition de 
l’assemblée. .  

Avant la lecture des différents points de l’ordre du jour, le Président prie l’assemblée de se lever et de 
respecter une minute de silence en mémoire des membres défunts du club. 

1. CONTRÔLE DES PRÉSENCES 

La liste des présences rédigée par les membres confirme la participation de 62 personnes à l’Assemblée. 

2. PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE ASSEMBLÉE 

Le PV de la dernière assemblée a été joint à la convocation. Deux erreurs s’étaient glissées dans ce dernier. 
La première, l’état de comptes présentés montrait une perte de Fr. 17'213.01 et non pas un bénéfice. La 
deuxième, une erreur a été constatée dans la liste des membres du comité, il fallait bien lire Jérémy Caillet 
et non pas Cyril Laurenti. Suite à ces explications, l’Assemblée accepte le PV tel quel. 

3. LECTURE DES COMPTES / RAPPORT DES VÉRIFICATEURS 

M. Romain Meizoz présente à l’assemblée les comptes pour l’exercice 2021/2022. Ce dernier fait apparaître un 
bénéfice de Fr. 40'207.41, après amortissement de Fr. 28'09.79.-. Les produits de l’exercice se montent Fr. 
102'521.74 et les charges à Fr. 112'708.37. Il faut également tenir du montant versé par Swiss Olympic de Fr. 
50'394.04. 

87ème Assemblée Générale 
Ski-Club Etablons 03.06.2022

Président : Olivier Morand 

Comité : Romain Meizoz Alberto Ferreira

Damien Luisier Patrick Morand

Célia Michellod Misaël Ecoeur

Steve Vouillamoz Jérémy Caillet

Nicolas Coquoz Erik Nendaz

L’ordre du jour de cette assemblée est le suivant :

1. Contrôle des Présences 
2. Procès-Verbal de la dernière Assemblée 
3. Lecture des comptes / Rapport des vérificateurs 
4. Rapport des différentes commissions 
5. Rapport du Président 
6. Démissions & Admissions 
7. Nominations Statutaires 
8. Divers 

L’Assemblée accepte l’ordre du jour tel énoncé. 
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Alexandre Lambiel, en son nom et en celui de Bernard Wehrli, vérificateurs des comptes du Ski Club Etablons, 
confirme l’exactitude des écritures. L’assemblée approuve les comptes, décharge le caissier, les vérificateurs et le 
comité par acclamation. 

4. RAPPORT DES DIFFÉRENTES COMMISSIONS 

OJ Alpins – Jérémy Caillet et Damien Luisier 

Bonsoir à toutes et tous, en tant que responsables du groupe OJ alpin, nous avons le plaisir de vous transmettre 
notre rapport pour la saison 2021-2022. 

En cette année post-covid, notre saison de ski a débuté le 26 décembre dans de bonnes conditions. Ce fut donc 
une bonne année, car la totalité des cours ainsi que le concours interne, ont pu avoir lieu, dans la joie et la bonne 
humeur, avec une météo plutôt favorable lors de nos samedis. 

Nous avons également eu la chance de maintenir nos repas au restaurant « Chez Simon ». 
Notre week-end de ski s’est déroulé, comme suit : le samedi, journée de ski suivi d’une soirée récréative et repas 
au local de la jeunesse / le dimanche, journée en luge avec pique-nique sur ‘la place du marteau’. 

Passons maintenant à quelques chiffres : la participation moyenne obtenue au cours de la saison écoulée se 
monte à 26 enfants, pour 39 inscrits, celle-ci a été très fluctuante, comme à son habitude, en fonction de la météo 
de l’hiver. Malgré tout, nous garderons notre ligne directrice de skier par tout temps, dès que les conditions de 
sécurité peuvent être respectées. 

Pour la saison à venir, nous allons continuer la formule du camp sur 2 jours avec, cette fois-ci, une nuit en 
commun. Concernant les cours préparatoires d’avant-saison, ils se dérouleront pour la première année sur le tapis 
indoor chez « LOCO Ski Academy ». 
Nous allons également organisée une journée découverte ouverte à tous les enfants riddans désirant de connaître 
le ski club. 

Concernant les remerciements, 
Merci, à « Espace Tourisme », pour les transports. 
Merci, au restaurant « Chez Simon », pour l’accueil apprécié des jeunes, lors des repas. 
Nous tenons également à remercier le comité, pour son soutien et sa confiance toute au long de l’année. 

Un merci tout particulier à Damien, qui change de poste au sein du comité pour devenir responsable jeunesse et 
sport. Durant ces années, il a eu à cœur de structurer et d’étoffer l’attractivité du groupe OJ. Une volonté que je 
souhaite continuer à entretenir. 

Afin de le remplacer, nous avons donc le plaisir d’accueillir Célien Moll qui souhaite nous rejoindre au sein du 
comité et avec qui, j’éprouverais du plaisir à mener à bien le déroulement de la saison à venir. 

Pour conclure, un grand merci aux parents qui se sont rendus disponibles durant cette saison, ainsi qu’à nos 
moniteurs sans qui la saison n’aurait pas pu être possible. C’est pourquoi un petit présent leur a déjà été remis. 

TITANS – Alberto Ferreira 

La saison 2021/2022 a été pour nous la saison de la continuité avec notre entraineur qui a rempilé pour une 
deuxième saison, pour le plus grand plaisir de tous, les enfants en premier ! 

Durant l’automne nous avons eu la chance de pouvoir faire des entrainements sur tapis chez LocoSki à Saillon. Je 
tiens à remercier toute l’équipe de LocoSki par Laurence Buchard, la société Avesco Rent par Vicent Albasini qui a 
financé ces cours ainsi que notre président Olivier qui s’est investi sans compter pour entrainer les enfants sur le 
tapis. Cela a été une super expérience pour tout le monde. On a vu certains enfants avoir quelque peu peur à leurs 
débuts mais au fur à mesure des cours on les a vus se libérer. Leur progression a tout simplement été 
impressionnante. Le ski sur tapis a permis aux enfants d’améliorer leur technique ainsi que leur condition physique, 
car croyez-moi, ce n’est pas de tout repos. De plus, ces différentes séances ont permis de faire encore grandir 
l’esprit de groupe qui habite nos titans. Un grand bravo aux enfants pour leur engagement sur le tapis et un grand 
bravo aux différents entraineurs qui sont venus accompagner les enfants.  

Cette année, nous avons aussi participé avec tout le groupe à la course à pied de la Sainte-Catherine. Nous avons 
donc renoué avec une ancienne tradition. L’expérience était là aussi très concluante. Les enfants ont donné leur 
maximum et c’est à mon sens une date à réserver dans les agendas des prochaines saisons. 
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En ce qui concerne le début de saison sur les skis, nous avons eu la chance de pouvoir organiser une course à la 
mi-décembre à La Tzoumaz : Les confrontations cantonales OJ Garçons avec 2 Géants et 3 Slaloms. Nos OJ du 
club ont eu des fortunes diverses mais ce fut un vrai plaisir de voir tous ces jeunes sur cette belle piste du Casino 
le samedi et le dimanche. Cette journée fut un franc succès avec un soleil radieux. Ce fut aussi un succès grâce à 
la disponibilité légendaire de nos bénévoles. Encore merci à tous nos bénévoles pour votre engagement et de 
répondre à chaque fois présent.  
Notre groupe Titans de cette saison a été constitué de : 

• 1 athlète en U18 

• 4 athlètes à Ski-Valais 

• 17 athlètes au sein en club composés de 

o 2 enfants en pré-compétition 

o 11 enfants en Cadets 

o 4 enfants en OJ 

Les courses OJ et Cadets ont débuté début janvier et notre club a tout de suite réussi à s’illustrer avec des 
podiums, je vous donne les détails dans quelques instants. J’aimerais souligner la belle participation de notre club 
au Grand Prix Migros à Nendaz à fin janvier. Nous sommes montés avec 22 athlètes, dont 3 anciens compétiteurs 
qui avaient à cœur de montrer qu’ils savaient encore en découdre dans les piquets. En tant que responsable de ce 
groupe, c’est une grande fierté de voir des « anciens » revenir pour se faire plaisir. Nos compétiteurs « actifs » ont, 
comme à chaque fois, connus des fortunes diverses et j’ai pu voir tout au long de la journée l’excellent niveau de 
ski de nos jeunes. La concurrence était très forte cette année avec plus de 800 participants. Malgré un niveau très 
élevé, nous avons eu trois enfants qui se sont qualifiés pour la finale à Obersaxen. Je tiens à féliciter Zélie Nendaz, 
Mila Vouillamoz et Jules Monnet. Un grand bravo à vous trois pour votre qualification pour la finale et vos résultats.  

Encore plus important que les résultats eux-mêmes, c’est surtout l’expérience et les souvenirs qui resterons de ce 
weekend à Obersaxen. Gardez bien ces précieux moments dans votre mémoire. Je souhaite aussi adresser un 
mot aux parents présents lors du grand prix Migros à Nendaz. Un grand merci pour votre bonne humeur et pour 
avoir montré qu’Etablons possède un véritable esprit de club. Je suis persuadé que nous avons donné une belle 
image en étant tous ensemble vers l’aire d’arrivée pour accueillir les enfants après leur course. Cette même image 
que vous donnez tout au long de la saison au bord des différentes pistes à travers le Valais. Merci. 

Revenons aux enfants.  J’aimerais ici souligner les différents podiums et Top 5 des courses régulières de la saison. 
Attachez vos ceintures, serrez vos bretelles : ça va secouer ! 

• Zélie Nendaz : 1ère et 2ème en GS à Vichères, 2ème en CR à La Tzoumaz, 2 x 2ème en SL à Champéry, 2ème 
aux finales cantonales 

• Léna Fort : 3ème et 5ème en GS à Vichères, 1ère et 2ème en CR à La Tzoumaz, 2ème et 3ème en SL à 
Champéry 

• Mila Vouillamoz : 3ème et 5ème en GS à Vichères, 2 x 1ère en CR à La Tzoumaz, 2ème et 3ème en SL à 
Champéry, 3ème aux finales cantonales 

• Louis Tissières : 5ème en GS à Vichères, 2 x 3ème en CR à La Tzoumaz, 3ème et 4ème en SL à Champéry 

• Martin Albasini : 3ème et 5ème en GS à Vichères 

• Maé Ferreira : 4ème et 5ème en GS à Vichères, 3ème en CR à La Tzoumaz 

• Noam Ferreira : 3ème en CR à La Tzoumaz 

• Malo Nendaz : 4ème en GS à Vichères 

Un grand bravo à eux. Je souhaite aussi nommer tous les autres enfants qui ont aussi fait la fierté du club pendant 
la saison. Ils ont eu des fortunes diverses mais ont toujours donné le meilleur d’eux-mêmes : Mathilde Sarrasin, 
Elisa Crettenand, Noé Crettenand, Jules Monnet, Baptiste Monnet, Léonie Tissières, Timael Delaloye, George 
Milne, Axel Lamon, Matteo Monnet, Alexis Vocat, Théo Dalverny et sans oublier nos deux pré-cadets Elie Albasini 
et Loris Zarrillo. Un grand bravo à tous pour votre saison. Je souhaite ici aussi adresser un soutien particulier à 
Mathilde et Noé qui ont eu une saison très difficile à cause de leurs blessures respectives. Soyez persévérants, 
ayez le mental nécessaire pour continuer afin de retrouver le plaisir sur les skis. Je tiens également à soulier la 
sélection à Ski-Valais pour Timael et Malo. Bravo à vous, profitez de chaque instant au sein du team. 

Je souhaite aussi féliciter Thibaut pour son titre de champion Suisse scolaire en Ski Cross. Il a brillamment 
remporté les finales qui se sont déroulées du côté de Leysin. Un grand bravo Thibaut d’avoir su rebondir en Ski 
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Cross après l’alpin. On espère te voir t’éclater encore longtemps dans cette belle discipline, et qui sait, peut-être 
qu’un jour tu créeras un groupe Ski Cross à Etablons ! 

J’aimerais adresser un merci tout particulier aux entraineurs : Merci à Miki notre entraineur principal bien sûr, mais 
aussi un grand grand merci à Nicolas, Célien, Thibaut, Xavier, Noa, Alexis pour votre engagement durant la saison. 
Merci aussi à Marc Mathias, Cyril et Keryann qui sont venus donner un coup de main durant la saison lors de 
journées freeride ou lors des entrainements tapis du mois de septembre. Merci également à Cléo pour les 
entrainements tapis, tes coups de main ont été très appréciés. Je vous prie tous de venir vers moi pour recevoir un 
petit présent. 

Avant de terminer mon rapport, j’aimerais encore mentionner que grâce à Vincent Albasini, notre groupe Titans a 
eu la chance de passer quelques heures à LocoSki en compagnie de Justin Murisier qui a coaché les enfants sur 
le tapis, signé des autographes et fait des photos avec les enfants (et les mamans !). Nous nous sommes mêmes 
livrés Elyne et moi au jeu de l’interview en posant quelques questions à Justin. C’était un vrai moment de partage 
avec lui. Merci pour cela Vincent et passe nos salutations à Justin dès que tu en auras l’occasion. 

Je souhaite encore remercier nos sponsors : La destination La Tzoumaz, Monnet Sports, l’entreprise Guy 
Monnet et fils, Les Fils Maye et l’entreprise Fernand Favre. Merci pour votre soutien sans faille. 
Merci aussi à mes collègues de comité qui me supportent, au staff technique élargi et surtout un très grand merci 
aux enfants du groupe compétition pour cette belle saison, je me réjouis de vous revoir sur les skis la saison 
prochaine.  

PICCOLOS – Célia Michellod 

La saison qui vient de se terminer a renoué avec de bonnes inscriptions au groupe Piccolos. 26 enfants sont venus 
prendre du plaisir sur la neige. 2 enfants supplémentaires nous ont même rejoint en fin de saison, ce qui laisse 
présager un bon cota pour l’année prochaine. Nous avions une moyenne de 19-20 enfants présents par cours. La 
saison avait commencé gentiment, avec 15 inscrits au premier cours, pour se terminer en apothéose lors du 
Concours Piccolos, avec 26 enfants présents. 

Comme d’habitude, les parents étaient également bien présents pour accompagner nos différents groupes. Un 
premier merci à vous, chers Parents, car sans vous, les Piccolos ne seraient pas aussi utiles pour les enfants. 
Nous avons pu faire de petits groupes en fonction des compétences des enfants, avec un meneur et plusieurs 
ramasseurs-suiveurs. En début de saison, nous avons également pu compter sur la présence de moniteurs de 
l’Ecole Suisse de Ski, afin de bien coacher nos débutants sur les grandes pistes. Comme l’année dernière, j’ai 
également pu déléguer certains groupes à d’anciens compétiteurs. Mine de rien, leur présence a permis d’apporter 
une nouvelle dynamique aux Piccolos, tout fiers de pouvoir suivre leur monitrice ou leur moniteur, autre que le 
papa ou la maman du copain. Cléo, Elyne, Alexis, merci ! (Et j’espère encore à l’année prochaine !) 

Pour la deuxième année consécutive, nous avons eu la chance et le plaisir d’aller faire la pause au restaurant 
Chez Simon. Les jeunes skieurs apprécient toujours ce moment convivial afin de reprendre des forces pour la 
seconde partie de la matinée. Chocolats chauds, pain, gâteaux, chocolat, … quel régal ! Simon, Christophe, un 
énorme MERCI à vous et à toute votre équipe. 

Notre saison s’est achevée avec deux samedis un peu plus particuliers. D’abord l’incontournable Concours des 
Piccolos le 12 mars, puis le traditionnel Concours Interne le 19. Nous avions quasiment le 100% de participation au 
Concours des Piccolos. La météo était avec nous. Les enfants se sont donnés sur le parcours spécialement prévu, 
afin de montrer à leur parents les progrès réalisés durant la saison. Après cette démonstration, parents et enfants 
se sont retrouvés au fond de la piste du Casino pour partager un verre et les anecdotes de la saison. Une fois le 
pic-nic terminé, direction le Bar des Etablons, où les résultats ont eu lieu. Le temps important peu, chaque Piccolo 
a reçu la fameuse médaille tant attendue et des nombreux cadeaux. Merci aux Fruits de Martigny pour le jus de 
pomme et la compte, au Groupe Mutuel pour le sac à dos, le tour de cou et les crayons, à Zweifel, via Antoine, 
pour les Chips, à Ski Valais pour les bonnets et au ski club pour les gourdes. Un grand MERCI également à Michel 
Blanc, qui nous a accompagné à presque toutes les sorties et nous a offert de magnifiques images de nos 
Piccolos, ainsi qu’une superbe vidéo pour le concours Piccolos. 

Enfin, 18 Piccolos ont encore eu le courage de chausser les lattes le 19 mars pour le Concours Interne. Malgré la 
piste verglacée, ils ont donné tout ce qu’ils ont pu. Puis, grillade, saucisses et jeux dans la neige ont occupé le 
reste de leur journée. Celle-ci s’est close avec la remise des prix. A nouveau, chaque enfant a reçu une belle 
gourde à l’effigie du Ski Club, afin de marquer cette magnifique journée. 

Il est temps maintenant de laisser la place à l’été, bien mérité. Pourtant, j’ose espérer vous retrouver nombreux, 
parents et enfants, lors de la saison prochaine, que l’on attend belle et enneigée. Chers parents, merci pour la 
belle saison passée ! On compte sur vous pour inscrire vos enfants et (re)venir les accompagner pour passer de 
belles journées sur nos pistes. 
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Rando – Erik Nendaz 

COACH JS – Erik Nendaz 

5. RAPPORT DU PRESIDENT 

Comme la plupart d’entre vous le savez déjà et comme annoncé lors de la dernière assemblée générale, je vous 
fais part maintenant de mon dernier rapport de président. 

Cette saison fût excellente pour notre société, tant sur le plan sportif et lors des différentes organisations ainsi que 
sur le plan financier. Je ne saurais être plus satisfait au vu de la santé et de la dynamique qui règne dans nos 
différents groupes et au sein du comité. 

En effet, au travers des rapports fait auparavant par les responsables, nous constatons que l’activité sportive pour 
nos jeunes a toujours du succès. Nous avons pu assurer tous les cours dans les différents secteurs d’activité et 
cela grâce à une belle météo ensoleillée tout au long de la saison. Cette météo ensoleillée durant tout l’hiver a par 
contre eu comme effet négatif, le manque de précipitation qui a empêché les enfants de s’épanouir dans la 
poudreuse. Nous avons toutefois la chance d’avoir maintenant suffisamment des canons à neige sur nos pistes 
pour nous permettre tout au long de l’hiver la pratique de notre sport favori et cela est bien le plus important. 
Certains comme le groupe compétition skient durant 5 mois de mi-novembre à mi -avril pour les plus petits et 8 
mois pour les plus grands qui débutent sur les glaciers à fin août. Tous ces jeunes commencent leur préparations 
physique 2 voir 3 mois avant de chausser les skis. Ce qui fait de notre sport, une activité pratiquement annuelle. 
Chapeau les jeunes ! Les groupes piccolos-OJ-Rando ont débuté leur activité durant les fêtes de Noël jusqu’au 
concours interne. Toutes ces sorties ont été menée avec exemplarité par les responsables et je remercie 
sincèrement tous ceux qui amène leur expérience pour que cela se passe dans la bonne humeur. Je remercie 
sincèrement Célia, Damien, Jeremy, Alberto et Erik pour leur engagement et leur travail 

Je suis fière également de voir la jeunesse de notre club prendre des responsabilités dans nos différents groupes 
et j’espère très sincèrement qu’ils y resteront encore longtemps et que d’autres suivront.   

Notre club a aussi été mis en lumière avec des membres dans différentes autres manifestations, comme pour la 
PDJ, des courses à pied ou des trails encore. Merci à tous ces jeunes et même moins jeunes qui portent fièrement 
les couleurs de notre club. 

Le ski club veut rester actif, c’est pour cela que nous avons innové dans l’organisation des courses en prenant 
cette saison les confrontations cantonales OJ garçon qui ont eu lieu avant Noël, les 18 et 19 décembre. Ces 
courses ont toujours eu lieu jusqu’à cette année à Zermatt ou Saas Fee. Avec la piste du Casino enneigée 
mécaniquement, nous pouvons maintenant concurrencer les stations de très hautes altitudes. Je tiens à remercier 
Téléverbier pour leur travail et leur soutien lorsque nous organisons des courses. Nous avons réuni une 
soixantaine de bénévoles que je remercie également. Sans tous ce monde, il ne serait pas possible d’organiser de 
tels évènements. Ce fût une belle réussite appréciée. C’est pour cela que le comité a décidé de renouveler 
l’expérience en prenant les mêmes courses l’année prochaine, mais cette fois-ci place aux filles. 

Concernant la sortie des membres, nous avons dû malheureusement l’annuler pour manque de participation. En 
effet, la date a été posée pour se rendre à Montana lors de la coupe du Monde dame mais nous avions négligé le 
fait que cette date coïncidait avec les vacances et surtout carnaval. L’aspect COVID a aussi joué un rôle dans le 
manque d’inscription. Le comité a déjà discuté et Nicolas va se pencher normalement pour une nouveauté lors de 
la saison prochaine. 

Pour clôturer la saison, nous avons eu nos deux rendez-vous principaux, le concours des Piccolos et bien entendu 
notre traditionnel concours interne du 19 mars. Dame météo a été très généreuse lors de ces 2 rendez-vous. Après 
deux éditions annulées à cause du Covid concernant notre traditionnel concours interne, nous avons eu cette 
année un succès fou quant à la participation tant chez les jeunes que chez les adultes. J’ai beaucoup apprécié et 
j’espère que cela continuera. 

Le ski club a aussi été actif dans l’organisation de différents évènements qui ont lieu sur la commune, durant cette 
dernière année. Nous avons été acteur de l’organisation du carnaval de la Tzoumaz, nos jeunes compétiteurs 
accompagnés de leurs parents et entraineurs ont fait honneur à notre station et à leurs hôtes par une 
démonstration de ski avec Flambeaux.  
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Certains membres se sont mouillés pour la sécurité lors du tour des stations, heureusement que j’étais en 
vacances car en voyant certaines photos, je ne vous mens pas que j’étais content d’être au soleil. Le dernier 
évènement était Riddes Bouge ou nous avons tenu un stand durant deux jours. Merci à Nicolas qui coordonne ces 
organisations 

Durant cet été, nous allons organiser toute la partie subsistance de la fête nationale à la Tzoumaz qui aura lieu 
pour la première fois le 31 juillet sur la place centrale. Nous espérons vous voir nombreux à cette fête. 

Je vais maintenant vous parler des entrées financières, tout d’abord, parlons de notre première source de revenue, 
la buvette des Etablons qui nous a donné beaucoup de fil à retordre l’année passée. Lors de notre dernière AG, je 
vous expliquais notre désaccord avec TVSA pour la répartition du bénéfice de la buvette. Après maintes 
discussions, nous avons trouvé un accord et reçu un montant supplémentaire. Nous avons surtout établi et signé 
un avenant des charges financières fixes quant au frais de gestion de la buvette tout en respectant la convention. 
Dès le début de cette saison et pour éviter toutes surprises, nous avons demandé toutes les semaines des 
comptes rendus sur les chiffres, les ratios marchandises, les frais de personnel. Nous avons défini de nous 
rencontrer en visio ou en présentiel plusieurs fois dans l’hiver. A chaque doute que nous avions, on demandait des 
réponses avec des justificatifs précis. Je suis convaincu qu’un certain respect c’est installé et je suis serein pour 
l’avenir de notre collaboration. Je tiens à remercier spécialement notre présidente de commune, Christel Duc pour 
nous avoir conseillé et défendu lorsque c’était nécessaire.  
Concernant les comptes de la buvette de cet hiver, les résultats sont excellents, une année record. Cela est le fruit 
d’une météo extraordinaire qui a permis de remplir la terrasse pratiquement tout l’hiver sans oublier l’excellent 
travail de nos bar-woman. Ce printemps, nous refaisons le plancher, la structure ainsi que les barrières de la 
terrasse. Le montant total de l’investissement est proche de 50'000.--. Le bar a vécu sa 14eme saison et nous ne 
passons pas à côté de certaines rénovations ou réparations nécessaires. J’aimerais remercier Steve qui sans 
compter, m’a accompagné tout au long de la saison dans nos différentes discussions et négociations. Elles n’ont 
pas toujours été facile. Je vous informe que le bocal sera à nouveau ouvert cet été et nous espérons surtout que la 
météo sera plus clémente que l’été dernier et justifiera positivement notre décision. 
  
Autre entrée financière et extraordinaire sur lequel nous ne comptions pas et que vous avez aperçu dans les 
comptes. Nous avons touché un montant de 51'800. — de Swiss Ski. Ce montant est une indemnité COVID que 
Swiss Olympic a défini par une clé de répartition pour toutes les associations sportives Suisses et qui a été 
distribué dans les clubs monde associatif sportif dans notre pays. Nous avons touché cette somme et je suis 
heureux de l’issue de notre démarche. Mes années de présidence ont été mouvementée au niveau des finances. 
Les pertes liées au Covid, la facturation du local de stockage, les diverses imputations dans les comptes de la 
buvette m’ont donné certains cheveux gris. Cette indemnité est venue en grande partie compenser notre manque à 
gagner des deux années COVID et permet au club de voir l’avenir sereinement. 

Autres entrées financières importantes, la cotisation membre qui après quelques années de baisse à cette année 
stagné même augmenter légèrement. N’hésitez pas à en parler autour de vous, nous accueillons volontiers de 
nouveau membre. Jeunesse et Sport est une entrée également très importante, pour cela nous devons avoir des 
enfants pour déclarer nos cours mais nous devons surtout avoir des jeunes moniteurs ou entraineurs formés. Nous 
nous efforçons d’être très actif et le travail fourni par Erik nous permet de compter sur environ 10'000 frs d’entrée 
annuelle 

La santé financière du club est saine, la surprise reçue de Swiss Ski, l’excellent résultat de la buvette et les divers 
soutiens permettront au futur président et son comité de pouvoir innover, adapter et investir à bon escient pour les 
jeunes skieurs des différents groupes de notre club. Comme vous le savez, je viens du ski de compétition et je 
prône la nécessité d’un groupe compétition fort. Il est une école de vie pour les jeunes motivés. Il rend actif et 
donne de la visibilité à notre club et à notre commune, dans tout le valais, dans toute la suisse et cette année 
même en Angleterre. Je suis très fière de la qualité technique de nos jeunes et des résultats de l’ensemble du 
groupe ces dernières années et plus spécialement cette année. C’est pour cela qu’avant de quitter la présidence, 
je voulais réaliser quelques choses qui me tenait à cœur. J’en ai discuté avec le comité qui m’ont suivi et validé 
mon souhait. A partir de la saison prochaine, le ski club soutiendra financièrement les jeunes compétiteurs qui sont 
dans les cadres de Ski Valais et de la structure du VSBST à hauteur de 25% des frais de camps durant la 
préparation et de courses IRW ou nationale. Cela n’est pas une nouveauté car nous l’avons fait jusque dans les 
années 2008-2009. L’investissement engagé pour le bar et d’autres circonstances ont eu raison de ce soutien 
durant plusieurs années. Il n’est pas trop tard pour y remédier. Aider financièrement les jeunes dans ce sport 
onéreux doit être aussi un objectif du club et de son comité. 

Le tour d’horizon de cette année est terminé et il me tient également à souhaiter au futur comité de continuer à 
innover et adapter ces structures et son soutien à la jeunesse selon l’évolution et les objectifs de ces membres. Je 
donne simplement comme exemple, la mise éventuelle sur pied d’un groupe ski cross. Le titre de champion suisse 
de Thibaut, peut être, effet de lancement. 

Je clôture mon dernier rapport par les remerciements à tous nos sponsors, L’entreprise Fernand Favre, Les fils 
Maye, le magasin Monnet Sport, l’entreprise Guy Monnet, les Fils Maye et la destination La Tzoumaz. Nos 
partenaires, Téléverbier, Verbier Sport Plus, la commune et la bourgeoisie de Riddes, le restaurant Chez Simon, 
Le marché La Tzoumaz.  
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Je remercie tous mes collègues du comité d’aujourd’hui et d’avant qui se sont investi et qui s’investissent encore 
sans compter. Merci à Florence, Cléo et Alexis de m’avoir supporté dans ma passion parfois, excessive. J’ai eu 
beaucoup de plaisir à travailler durant toutes mes années de comité pour ce magnifique club qui m’a procuré tant 
de plaisir depuis mon enfance. 

Je vous remercie pour votre attention et je vous souhaite une bonne fin d’assemblée. 

6. MEMBRES - DÉMISSIONS & ADMISSIONS 

Au cours de la saison passée, nous avons enregistrés 21 admissions pour 14 démissions. Nous comptons donc 
390 membres, 97 membres Swiss-Ski et 293 membres passifs. 

7. NOMINATIONS STATUTAIRES 

Après de nombreuses années de comité Patrick Morand a donné sa démission. Pour le remplacer, le comité 
présente Monika Fort. L’assemblée accepte par acclamation.  

Suite à cela, Erik Nendaz exprime ses remerciements à Patrick pour son engagement et lui remet un petit 
présent. 

Il en est de même pour notre Président Olivier qui lui aussi remet son tablier.  

Les autres membres du comité reconduisent leur mandat pour la saison prochaine. 

8. DIVERS 

Olivier informe l’assemblée qu’en mars 2023, les finales suisses élites seront organisées par le VSBST sur 
le domaine de Verbier. 

Olivier passe ensuite la parole à l’assemblée. Mme Françoise Nendaz nous demande si c’est une obligation 
de réimprimer les carnets de fête, à la vue de la situation financière du présent exercice. Olivier mentionne 
que le comité devrait trouver des annonceurs supplémentaires pour financer cette impression. De plus, nous 
avions indiqué dans nos courriers que les carnets seraient imprimés à nouveau en cas d’annulation des 
courses du mois de décembre. 

L’assemblée n’ayant plus aucune remarque, Olivier clôt la 86ème Assemblée Générale à 21h05 en remerciant 
les personnes présentes de leur attention et les invite à prendre part à la partie récréative, verre de l’amitié 
et repas. 

Le Président :  Le Secrétaire :  
Olivier Morand  Patrick Morand 
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Un grand MERCI à vous, chers Membres, Sponsors et 
Partenaires, pour votre soutien !!! 
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